

# Ensayo.

A continuación vamos a ver lo que es un sistema de salud, son organizaciones que velan por la salud y bienestar de la población brindando atención médica, proporcionando los mejores servicios y tratamientos. Algunos servicios son gratuitos y otros se pagan. Por eje. La salud pública es para todos. La privada es para las personas que tienen más recursos por decirlo.

En esta sección puede encontrar varios de los servicios que presta el Ministerio de Salud como hospitales, Centros de salud, Puestos de Salud. Por eje Tenemos varios como. MSPAS Que significa Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social, le corresponde hacer cumplir el régimen jurídico relativo a la salud; preventiva y curativa y otros. También tenemos el IGSS que significa Institución Gubernamental, autónoma, dedicada a brindar servicios de salud y seguridad social. Recauda y fortalece el registro de los contribuyentes, que los empleados le

deseventan en el salario del trabajo, y así cualquier accidente puede asistir al IGSS, otro como CAP El Centro de atención primaria. Se ubican como centro primaria cuando se enferma es el lugar donde tener que ir. También como Cenap, PSF, CAIMI son otros Centros de Atención médica, muy conocidas.

Vimos diferentes Centros de salud algunas públicas y otras privadas. Que su objetivo principal consiste en mejorar la salud y que se componen de generación de recursos, prevención y promoción de salud. Cada uno de ellos brinda lo mejor en servicios a la población y la intención es que se mejore pronto.

# Resumen.

Existen 3 sistemas de atención médica  
Asistencia pública, Seguro de Salud,  
asistencia Nacional de Salud

La atención en salud se organiza en 3  
niveles diferentes. Primer, segundo y tercer  
nivel

El sector público y privado abarca  
Hospitales Centro de Salud y otros  
instituciones de Guatemala ocupa el segundo  
lugar, privado, solo el 12% de personas van  
a las clínicas privadas, como Fuerzas  
armadas, y las personas con más recursos.

## Comentario.

Son servicios que ofrece el gobierno y otros  
provienen de otra parte, nos ayudan pero  
especialmente a las personas que viven  
en aldeas y tienen pocos recursos, promocionan  
salud, para que las personas vallan a  
Centros de salud más cercano los orientan  
para prevenir enfermedades y a cuidarse  
Como ven su economía es muy bajo y no es  
apto para que tengan muchos hijos entonces  
nos ayudan a prevenir desnutrición en nuestro  
país.